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Top 9.1 Breitbandausbau

Breitbandausbau
Herr Stickel weist darauf hin, dass es erhebliche Schäden an den öffentlichen 
Gehwegen und Straßen durch den Einbau der Glasfaserleitungen der Wemacom gibt. 
Er fragt nach, ob die Überwachung dieser Baumaßnahmen durch das Amt gesichert 
ist.
Hierzu teilt Herr Korn mit, dass am Donnerstag ein Gespräch zu diesem Thema im 
Amt stattfinden wird.
Die Mitglieder des Hauptausschusses sind sich darüber einig, dass die ausgeführten 
Baumaßnahmen nicht fachgerecht sind und die Stadt möglicherweise in Zukunft 
erhebliche Aufwendungen für Reparaturen hat.
Beschluss:
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